



Emplacement : Situé au Nord du continent américain, son territoire est bordé par l'Océan Atlantique à l'Est, l'Océan Pacifique à l'Ouest, l'Océan Arctique au Nord et les États-Unis au Sud. La plus grande partie de la population vit dans une bande large de 160 km le long de la frontière canado-américaine.

Superficie : 9,2 millions de km²

Population : 29,2 millions de personnes

Taux de croissance : 1,3 % par année (moyenne de 1990 à 1994)

Grandes villes :

Toronto , 3,9 millions d'habitants	Victoria , 288 000 habitants
Montréal , 3,1 millions d'habitants	Windsor , 262 000 habitants
Vancouver , 1,6 million d'habitants	Oshawa , 240 000 habitants
Ottawa-Hull , 921 000 habitants	Saskatoon , 210 000 habitants
Edmonton , 840 000 habitants	Regina , 192 000 habitants
Calgary , 754 000 habitants	St-John , 172 000 habitants
Winnipeg , 652 000 habitants	Chicoutimi-Jonquière , 161 000 habitants
Québec , 646 000 habitants	Sudbury , 158 000 habitants
Hamilton , 598 000 habitants	Sherbrooke , 139 000 habitants
London , 382 000 habitants	Trois Rivières , 136 000 habitants
St-Catharines-Niagara , 365 000 habitants	Saint-Jean , 125 000 habitants
Kitchener , 356 000 habitants	Thunder Bay , 124 000 habitants
Halifax , 321 000 habitants	

Structure politique : monarchie constitutionnelle, gouvernement démocratique, fédération de dix provinces et de deux territoires nordiques.

Premier ministre : Jean Chrétien.

Devise : dollar canadien.

Climat : diversifié, allant du climat arctique au nord à tempéré dans le sud-ouest du pays. Dans la bande de 200 km qui longe la frontière canado-américaine, et où vivent le plus grand nombre de Canadiens, il varie de continental dans l'ouest des Prairies à maritime à l'est du pays. Il y a par contre quatre saisons bien distinctes et l'hiver dure en général aux alentours de quatre mois.

Langue : deux langues officielles, le français et l'anglais. L'anglais est la langue la plus utilisée, sauf au Québec où le français est majoritaire.

Mesures : métriques.

Heure : six fuseaux horaires ; le plus à l'est (heure normale de Terre-Neuve) a trois heures et demi de retard sur le temps universel coordonné (UTC) ; le plus à l'ouest (heure normale du Pacifique) a huit heures de retard sur l'UTC.